

Mempelai laki-laki yang seperti inilah yang dicari oleh masyarakat Desa untuk menjadi pasangan hidup anak mempelai wanita. Pada umumnya mempelai laki-laki yang mempunyai kriteria di atas biasanya memilih pasangan hidup adalah wanita yang masih sekolah di sekolah menengah pertama (SMP) atau anak yang masih usia dini.

Dalam melakukan pernikahan tersebut mempelai wanita biasanya tidak mau menikah dengan mempelai laki-laki yang umurnya jauh di atasnya, apalagi menikah dengan orang yang tidak dicintainya. Pemaksaan tersebut merupakan hal yang biasa yang terjadi di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan, dalam pernikahan tersebut banyak sekali yang tidak bisa bertahan (bercerai) dan ada pula yang bertahan sampai mempunyai keturunan.

Berdasarkan pemaparan di atas mengenai pemaksaan dalam pernikahan antara wanita di bawah umur dengan laki-laki dewasa dalam menjalani rumah tangga sering terjadi percekocokan, baik ketidaksepahaman antara keduanya maupun dalam pemenuhan seksual dan mendapatkan keturunan.

Dalam Undang-Undang No 1 Tahun 1974 Tentang Perkawinan Bab 2 Pasal 7 Ayat 1 batas umur minimal pernikahan bagi mempelai laki-laki adalah berumur 19 Tahun sedangkan bagi wanita mempelai wanita yaitu umur 16 tahun. Sedangkan dalam Kompilasi Hukum Islam batas pernikahan bagi mempelai laki-laki yaitu berumur 19 tahun sedangkan bagi mempelai wanita yaitu 16 tahun maka jika kurang dari batas tersebut harus mendapat dispensasi nikah.

- a. Sumber Data primer yaitu sumber data penelitian yang diperoleh secara langsung dari sumber.¹⁰ Jadi sumber data primer merupakan data yang diperoleh langsung dari sumber pertama di lapangan berupa hasil wawancara langsung dari informan yang diteliti. Dalam hal ini peneliti mewawancarai langsung mereka yang melakukan perkawinan secara paksa atau wali yang mengawinkannya secara paksa, dalam hal ini juga peneliti juga melakukan wawancara dengan masyarakat terutama tokoh-tokoh masyarakat yang terletak di Desa Ragang, Kecamatan Waru, Kabupaten pamekasan. Adapun data primer tersebut adalah:
1. Pasangan Salim dan Khoiriyah
 2. Pasangan Ridwan dan halimah
 3. Pasangan Zaini dan Sulaiha
 4. KH. Maimun
 5. Ustad Abd Hamid
- b. Sumber Data sekunder yaitu data-data yang diperoleh dari buku-buku sebagai data pelengkap terkait dengan sumber data primer. Adapun sumber data sekunder. dalam penelitian ini adalah mencakup dokumen-dokumen resmi, buku-buku fiqih dan hukum positif, ataupun hasil peneliti berwujud laporan.¹¹ data disini diantaranya adalah data yang diperoleh dari dokumen-dokumen

¹⁰Gabriel Amin Silalahi, *Metodologi Penelitian dan Studi Kasus*. (Sidoarjo:CV. Citramedia 2003), 57.

¹¹Soerjono Soekanto, *Penelitian Hukum Normatif*, (Jakarta; Raja Grafindo 2003), 12

I. Sistematika Pembahasan

Bab pertama merupakan pengantar kepada pembahasan berikutnya, yang mana isi dari bab ini merupakan uraian yang harus diketahui terlebih dahulu agar senantiasa dipahami lebih tepat dan benar tentang pembahasan berikutnya. Bab ini meliputi: Latar belakang masalah, identifikasi dan pembatasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, definisi operasional, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab kedua berisi landasan teori, dalam hal ini penulis membagi menjadi dua pokok bahasan yang didalamnya memaparkan sub bab-bab yang terdiri dari pembahasan tentang pengertian pernikahan, dasar hukum pernikahan, rukun dan syarat pernikahan, macam-macam pernikahan, kedudukan pernikahan dan peran pernikahan.

Bab ketiga merupakan hasil penelitian tentang gambaran umum Desa Ragang, antara lain: Letak lokasi, Struktur atau organisasi, keadaan dan adat istiadat masyarakat Desa Ragang, deskripsi dan praktik pemaksaan perkawinan wanita di bawah umur dengan laki-laki dewasa di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan.

Bab keempat ini berisi tentang analisis terhadap praktik pemaksaan perkawinan wanita di bawah umur dengan laki-laki dewasa (Tradisi di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan).

Bab kelima pada bab ini merupakan penutup yang meliputi Kesimpulan dan Saran.